

Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde

TV Derendingen II : SpVgg Mössingen
Samstag, 08.10.2022, 15:30 Uhr

Spieltag 3 für den TV Derendingen II: TV Derendingen II und SpVgg Mössingen trennen sich unentschieden

Im Spiel der Jungen 19 Bezirksklasse Vorrunde traf der TV Derendingen II am vergangenen Samstag im 3. Saisonspiel auf die SpVgg Mössingen. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf nach weniger als 2 Stunden beim 5:5 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 21:19 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Leonard Meiß, der durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte. Bemerkenswert war, dass der TV Derendingen II dieses Match mit 2 Ersatzspielern bestritt.

Der Verlauf im Einzelnen: Friedrich / Nebeling wehrten eine 1:0 Satzführung von Wulle / Püschel ab und fuhren den Punkt für das Heimteam noch ein. Eine knappe Niederlage gab es indessen für Haug / Hiller beim 7:11, 8:11, 12:10, 11:8, 9:11 gegen Lang / Meiß. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Lang / Meiß mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachten. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Nick Haug gelang es, Marcel Lang im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem gemäß der TTR-Werte zu erwartenden 3:0-Erfolg. Eher wenig Gegenwehr bekam Aron Hiller beim 3:0 von Lennard Wulle. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Luca Friedrich und Leonard Meiß, das Luca Friedrich letztendlich für sich auf der Habenseite entscheiden konnte. Auch rückblickend war das eine wirklich spannende Partie. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz endete. Völlig ungefährdet war derweil der Sieg von Tom Nebeling gegen Lukas Püschel nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:3, 14:12, 7:11, 12:10 in der im Vorfeld auf Basis der TTR-Werte als eher offen eingeschätzten Partie nicht verloren. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf dementsprechend 5:1. Fünf Sätze beharkten sich Nick Haug und Lennard Wulle, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Auch rückblickend war es eine wirklich spannende Partie. Auch der Ausgang des letzten Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Recht deutlich nach Sätzen war die Drei-Satz-Pleite von Aron Hiller gegen Marcel Lang. 2:3 hieß es am Schluss, als Luca Friedrich und Lukas Püschel sich am Tisch gegenüber standen. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Einen weiteren Punkt erhielt derweil die SpVgg Mössingen, da Leonard Meiß sein Einzel kampfflos verbuchen konnte. Dieser Einzelerfolg rettete das Unentschieden ins Ziel.

Durch dieses Unentschieden hat der TV Derendingen II in der Saison nun 2 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 22.10.2022 gegen den TSV Gomaringen II bevor. Für die SpVgg Mössingen steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Dettingen am 22.10.2022 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 1:1 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TV Derendingen II

Doppel: Friedrich / Nebeling 1:0, Haug / Hiller 0:1

Einzel: N. Haug 1:1, A. Hiller 1:1, L. Friedrich 1:1, T. Nebeling 1:1

SpVgg Mössingen

Doppel: Wulle / Püschel 0:1, Lang / Meiß 1:0

Einzel: L. Wulle 1:1, M. Lang 1:1, L. Püschel 1:1, L. Meiß 1:1